

# CDU-Gemeinderatsfraktion

Anlage 2 zur Drucksache: 0115/2011/IV

**Tischvorlage im Kulturausschuss am 15.09.2011  
zu Tagesordnungspunkt 3.1 öffentlich**

## Resolution

Der Gemeinderat der Stadt Heidelberg fordert erneut die Wiedereinrichtung eines Staatlichen Schulamtes Heidelberg.

Begründung:

Bis 01.04.2008 war Heidelberg Sitz eines Staatlichen Schulamtes, das für die öffentlichen Schulen in Heidelberg zuständig war. Die Zusammenarbeit mit dieser Institution war vorbildlich. Schon am 10.04.2008 hat der Kulturausschuss in einer Resolution gefordert, die Entscheidung des Kabinetts vom 01.04.2008 zu revidieren. Mit dieser Entscheidung waren die staatlichen Schulämter Heidelberg, Mannheim, Rhein-Neckar-Kreis und Neckar-Odenwald-Kreis zu einer Mammut-Behörde mit Sitz in Mannheim zusammengefasst.

Mit dem Schuljahr 2011/2012 stehen in allen Schularten gravierende Änderungen in Struktur und Inhalten an. Daher ist ein eigenständiges Schulamt in Heidelberg umso notwendiger. Zusätzlich beschließt heute der Kulturausschuss die Einrichtung eines Beratungs- und Beteiligungsgremiums zur Schulentwicklung in Heidelberg. Für dieses Gremium ist die Unterstützung durch ein Staatliches Schulamt unerlässlich. Wir fordern daher den Oberbürgermeister auf, nach Rücksprache mit den anderen betroffenen Institutionen (Stadt Mannheim, Rhein-Neckar-Kreis, Neckar-Odenwald-Kreis) sich für die Einrichtung eines dezentralen selbständigen Schulamtes Heidelberg einzusetzen.